



Regionaljournal Steiermark



Mit der Hand in laufende Heckenschere geraten

Loipersdorf | Bezirk Hartberg-Fürstenfeld: Dienstagmorgen, 28. Mai 2013, erlitt eine Arbeiterin schwere Verletzungen, als sie mit der Hand in eine laufende elektrische Heckenschere geriet.

Die 25-Jährige Nicole H. aus dem Bezirk Güssing/Burgenland war gegen 08.00 Uhr mit einem 55-jährigen Kollegen aus dem Bezirk Hartberg-Fürstenfeld mit dem Schneiden von Sträuchern beschäftigt, wobei die beiden eine elektrische Heckenschere verwendeten. Im Zuge eines Standortwechsels reichte die Frau dem Mann die Heckenschere nach. Dieser ergriff das Arbeitsgerät und wollte den Strauchschnitt fortsetzen, wobei die 25-Jährige mit der rechten Hand in das laufende Messer geraten sein dürfte. Der Frau wurde der rechte Mittelfinger fast ganz abgetrennt, an einem weiteren Finger erlitt sie tiefe Schnittwunden. Die Verletzte wurde nach der Erstversorgung durch das ÖRK in das LKH-Graz eingeliefert. Sie wird derzeit operiert.

